

## RESUMEN DE ACTIVIDADES 24 AL 31 DE DICIEMBRE



Asistimos a 15 familias del distrito de Yhu, Piquete'i y 3ra Línea San Francisco, en el departamento de Caaguazú. Entregamos artículos de primera necesidad, reafirmando nuestro compromiso de llevar esperanza y asistencia a quienes más lo necesitan



Conductores de la institución, dependientes de la Dirección General de Logística de la SEN, participaron del curso Auditoría de Conducción con formato de la FIA (Federación Internacional del Automóvil), dictado por el Touring y Automóvil Club Paraguayo.



El Gobierno Del Paraguay, a través de La Secretaría de Emergencia Nacional, por solicitud de la autoridad local y departamental, asistió a familias afectadas por los fenómenos de origen natural. Esta distribución de más de 6.000 kg de alimentos, que beneficiará a los sectores más vulnerables, constituye una rápida respuesta de nuestra institución a los pedidos recibidos.



que fueron afectadas por el último temporal. Entregamos materiales de primera necesidad para que estas familias puendan rehabilitar sus viviendas, reafirmando nuestro compromiso de llevar esperanza y asistencia a las familias que se encuentran en una difícil situación.